

En ce qui concerne le développement général du bassin des Caraïbes, le Mexique et le Venezuela coopèrent, dans le cadre de la déclaration de San José signée par leurs présidents, pour fournir des crédits à long terme représentant plus de \$700 millions par année et fournissent également une importante assistance financière et technique supplémentaire à la région.

Les ministres réunis à Nassau avaient accepté de se rencontrer à nouveau pour revoir leurs programmes de développement respectifs à la lumière des consultations tenues avec les divers gouvernements et organismes intéressés. M. MacGuigan a déclaré que la réunion de New York donnerait aux ministres une occasion de choix pour réévaluer les activités de développement économique actuelles et futures du Canada, de la Colombie, du Mexique, des États-Unis et du Venezuela ainsi que celles d'autres pays, qu'ils soient ou non de la région.

M. MacGuigan a dit que le Canada se réjouissait de l'annonce récente, par le Président des États-Unis, d'un projet de programme économique global pour accroître l'aide commerciale et financière à la région des Caraïbes - programme qui pourrait stimuler considérablement le développement économique et social de la région. Le Plan prévoit un certain nombre de mesures positives, y compris l'octroi de \$350 millions supplémentaires pour alléger les très sérieux problèmes économiques à court terme de la région ainsi qu'un programme innovateur et prospectif visant à éliminer les droits de douane frappant les importations en provenance des pays du bassin des Caraïbes, sauf pour les textiles et les vêtements - mesure qui devrait stimuler l'investissement local et étranger et l'emploi dans la région. M. MacGuigan a exprimé l'espoir d'une mise en oeuvre rapide et efficace de cet important programme.